
Boulogne sur Mer le 10 octobre 2023

Arrondissement de Boulogne sur Mer

ASSEMBLEE GENERALE DU VENDREDI 29 SEPTEMBRE 2023

Présents: Les membres du conseil d'administration, les présidents et/ou représentants
de société et les amateurs.
Absents excusés: M. Duquesnoy, Président de pont de Briques, les membres du CA
(messieurs Deregnaucourt et Legrand).
Absent non excusé: M. Noyelle, membre du CA.

Ordre du jour SG : Compte-rendu de la saison, bilan financier, transports 2023-
2024, commandes, dates remises des prix et ventes, divers

A 18H10, M. Jean-Louis LECAILLE, Président du Sous Groupement de Boulogne
sur Mer ouvre la séance par une minute de silence en hommage aux colombophiles
disparus en 2023.

Il souhaite ensuite la bienvenue aux amateurs et annonce l’ordre du jour.

Compte rendu de la saison 2023 :

Le Président annonce un bilan mitigé à cause d’une météo très compliquée dès le
départ de la saison d’où les nombreux changements de lieux de lâchers en cours de
saison.
Il précise que le groupement a évité certaines catastrophes sauf malheureusement pour
le Chateaudun du 25 juin 2023 qui a pourtant été lâché dans d’excellentes conditions
météorologiques.
Certains pigeons ont été signalés en Grande-Bretagne, mais il est difficile de connaître
la cause exacte des nombreuses pertes.
Il  note  toutefois  sur  l’ensemble  de  l’année,  une  nette  diminution  du  nombre  de
pigeons engagés. 
La mutualisation  de certains concours avec le  groupement  de St  Pol  a  permis  de
proposer un nombre de concours plus important mais a également permis de réduire le
déficit sur le transport observé depuis quelques temps.



Le Président de la section sportive M. Deschutter explique que le nombre de pigeons
enlogés au niveau national est également en baisse en raison d’une baisse des effectifs
de plus de 5 %.
Il donne des explications sur les différents concours qui ont été annulés ou reportés.
Il précise que des informations erronées sont diffusées quelquefois sur des réseaux
sociaux et  parfois  à  son encontre.  Il  avertit  l’assemblée qu’il  portera  plainte  pour
diffamation si cela venait à se reproduire.
7000 bagues matricules jeunes ont été vendues en 2023 et le premier concours jeunes
a réuni 549 pigeons. ( 1500 jeunes en 2017)
Il remercie les sociétés de Berck et Neufchâtel pour les dépotages qui sont parfois
compliqués.
Il annonce que tous les groupements rencontrent des difficultés dans les transports de
demi-fond car les amateurs jouent moins le demi-fond en raison des coûts élevés de
transports.
Au total, 50 000 pigeons enlogés au groupement en 2017 contre 38 000 pigeons en
2023.
M. Dachicourt, Président d’Elinghen, précise que de nombreux amateurs s’orientent
vers les internationaux aujourd’hui.

Le Président du SG félicite de nouveau M. Despres  pour son exemplarité lors du
ramassage des pigeons cette année.

Compte-rendu financier de la saison 2023:

Le trésorier donne lecture du rapport financier détaillé de 2023.
Il  annonce  que  le  solde  bancaire  (hors  remise  des  prix)  au  30/09/2022  est  de
+9807,64€.
La remise des prix 2022 a représenté 3792,00€.
La saison 2023 (hors remise de prix) s’est soldée par un déficit de 2958,25€. 
Les comptes sont adoptés à l’unanimité.

Transports 2023 et 2024:

Le  Président  annonce  que  le  bureau  s’est  réuni  récemment  afin  de  trouver  une
solution aux transports en 2024, suite aux pertes financières enregistrées cette année
et qui pourraient se poursuivre.
Il a été décidé, sans remettre en cause du tout la qualité des transports réalisés par les
transports HANQUEZ, de transporter en 2024 avec les transports DAILLY.
La remorque actuelle du SG, aménagée par les colombophiles du SG, devrait  être
rachetée par les transports DAILLY.
Les concours pourront être mutualisés avec St-Pol lorsque les contingents de pigeons
seront faibles.



Ventes 2024 :

Pour ne pas nuire aux différentes ventes organisées par les sociétés dans le SG,
tout le monde s’accorde à dire qu’il ne faut pas superposer les ventes et commencer
l’année par celle organisée par le SG. L’objectif étant de ne pas se faire concurrence. 

Date des ventes pigeonneaux en 2024 : 

SG de BOULOGNE SUR MER : du 13 au 21 janvier 2024
BERCK : du 20 janvier au 28 janvier 2024
DESVRES :  du 28 janvier au 4 février 2024
CAMIERS : du 4 au 17 février 2024
RINXENT : du 17 au 25 février 2024
ELINGHEN : du 24 février au 9 mars 2024
ST MARTIN : du 2 au 16 mars 2024
NEUFCHATEL : du 16 au 24 mars 2024

Commande de bagues et feuilles pour 2024:

Le trésorier prend la commande des bagues et feuilles de jeux pour 2024.

Questions diverses:

M. Bontant, société de Elinghen : suggère de solliciter une subvention à la ville de
Boulogne, département et région.

Le Président du SG explique que cette demande a déjà été réalisée à la ville mais
qu’elle est restée sans suite. Il précise qu’il n’y a pas de société colombophile à la
ville  de  Boulogne.  Le  Président  sportif  ajoute  que  les  demandes  de  subvention
département et région ont été sollicitées par la Fédération nationale pour la création de
la maison de la colombophilie.

M. Pérard, Président de Desvres : demande que les yearlings ne soient plus enlogés
dans la catégorie vieux en concours demi-fond.
Avis partagé par une partie de l’assemblée.

→  doit être inscrit à l’ordre du jour de la prochaine assemblée générale puisque cette
proposition avait été adoptée en assemblée afin de permettre aux nouveaux amateurs
de concourir dans la catégorie vieux. 

M. Despres,  Président de Saint-Martin :  annonce qu’il  fera une demande de dépôt
pour les concours organisés par la 1ère Région.



Il évoque également une ramasse trop tôt pour le dépôt de St-Martin.
M. Dufour, société de St-Martin, intervient pour demander que le grand camion passe
au dépôt de St-Martin.

Le Président du SG réexplique les contraintes liées au transport mais également au
dépotage et précise que cela n’est pas possible actuellement.
Il  ajoute  que l’enlogement  dans  un centre  d’enlogement  autre  que sa  société  doit
rester exceptionnel.

M. Brebion, société de Le Portel, précise que les horaires de transport pour le dernier
concours n’ont pas été respectés. 

Le Président du SG l’informe qu’il y a eu des complications de dernière minute à
gérer.

M. Dachicourt, Président de Elinghen, demande si les différents championnats Vitesse
et DF du SG ont été envoyés à la Première Région pour le classement régional.

Le Président du SG lui répond positivement.

**********

La remise des prix 2023 du SG est programmée en janvier/février 2024 en fonction de
la disponibilité de la salle de Neufchâtel.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19H15.

Le secrétaire de l'arrondissement de boulogne sur mer

D. BECLIN


